

IM RUDERBOOT ÜBER DEN PAZIFIK

EIN SPANNENDER MULTIMEDIA-VORTRAG

MONTAG, 10. JUNI 2024
18.30 UHR

Zurückzulegende Strecke: 4467 Kilometer übers offene Meer. 2 Stunden rudern, 2 Stunden ausruhen, 24/7. Bei Tag und Nacht, dem Wetter und bis zu 10 Meter hohen Wellen ausgesetzt.

Am 12. Juni 2023 haben Astrid, Denise, Philipp und Toni den festen Boden gegen ein gut 9 Meter langes Ruderboot namens Little SWISS LADY eingetauscht und ruderten aus dem sicheren Hafen unbegleitet ins offene Meer, Reisedauer unbekannt.

Schweiss und Tränen, Hühnerhautmomente und Rückschläge, Verzweigung und Stolz, Harmonie und Diskussionen, Ängste und Ver-



*Mit diesem Ruderboot haben vier Wagemutige in 43 Tagen den Pazifik überquert.
Am 10. Juni 2024 laden sie zum Multimedia-Vortrag im Kino Capitol in Solothurn.*

zückung, Mutproben und Glück, Spannungen und Abenteuerromantik. Was die Rudercrew aus der Region Thun in den zwei Jahren der Vorbereitung und dann während 43 Tagen der Ozeanüberquerung durchlebt hat, erfahren Sie am Montag, 10. Juni 2024, im Kinosaal Capitol in Solothurn. Wagen Sie einen Blick durch das Bullauge der Little SWISS LADY. Sichern Sie sich jetzt Ihr Ticket für diesen spannenden audiovisuellen Vortrag.

Türöffnung: 18.00 Uhr

Beginn Vortrag: 18.30 Uhr

Ort: Kino Capitol, Solothurn

Preis: 28.-

Dauer des Vortrages: 1.5 h

**AZEIGER
LESERANGEBOT**

» Anmeldung online unter <https://azeiger.ch/veranstaltungen/reservation> oder hier scannen:

